



■ Duhalde deja atrás las diferencias con Rodríguez Saá

### "Es muy difícil"

"Las internas del PF fueron parte de un acuerdo privado, por lo tanto necesita del consenso de las partes y, al no existir ese acuerdo, es muy difícil que se continúe con este proceso", dijo ayer Carlos Brown.

EN SU ENTORNO ASEGURAN QUE NO SEGUIRÁN LAS INTERNAS

## Duhalde, confiado por los números de las encuestas

**E**l precandidato presidencial Eduardo Duhalde admitió que en los últimos días recibió una encuesta que lo coloca "segundo" en la intención de voto, detrás de la presidenta Cristina Kirchner, para las elecciones de octubre.

"Me enteré de esa encuesta este fin de semana a través de un periodista. Me la envió Julio Aurelio, en la que dice que primero va Cristina y segundo yo, arriba de (Mauricio) Macri y (Ricardo) Alfonsín, pero de todas maneras todo esto es muy preliminar", señaló Duhalde.

La Mesa Coordinadora del PJ Federal

definirá la semana próxima el futuro de las internas regionales, en las que se habían embarcado Alberto Rodríguez Saá y Duhalde y que mostraron su fracaso el pasado fin de semana.

En tanto, en el entorno del ex presidente ya dan por terminado este proceso y piensan en su candidatura a presidente desde su propio partido, Unión Popular.

El principal objetivo del ex presidente será desde ahora construir un acuerdo opositor lo más amplio posible. "Si la torta es chica, los pedazos también son chiquitos", explicó Eduardo Duhalde. ■